



Einreicher: Stadtverordnete Engel-Fürstberger, Fraktion FDP

Betreff: Baumpflanzung Sanierungsgebiet Am Findling

Erstellungsdatum 29.03.2011

Eingang 902: _____

Datum der Sitzung: _____

Anlass des Auskunftersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

In der letzten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung wurde die Erweiterung des Sanierungsgebietes „Am Fndling“ beschlossen. Damit einhergehend sind verschiedene Sanierungsziele beschlossen worden. Unter anderem die „Erneuerung und Umgestaltung des öffentlichen Straßenraumes“.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Warum werden zum derzeitigen Zeitpunkt zahlreiche Baumpflanzungen in der Großbeerenstraße vorbereitet wenn die Erneuerung der Großbeerenstraße und damit eine Abholzung der neu gepflanzten Bäume in einem Jahr bevorsteht?

gez. Martina Engel-Fürstberger
Fraktionsvorsitzende

Unterschrift